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                       心に期した一日！

                  
第１６回「快適で安全な家づくり相談会」は、会場を「キュポ・ラ」４F

川口駅前行政センターロビーに移しての開催となりました。

昨年までは、会場設営準備に苦労致しましたが、今年から行政センター

ロビーに移動しお蔭様で大変手際よく設営ができ準備万端！展示物等

の準備も終わりあとは相談者の来場を待つだけです！

昨年好評であった耐震模型・パンフレットと共に消防署からお借りした

住宅用火災報知器もロービーを利用し展示いたしました。

  

  



  
相談会当日の朝方は、天候もよく多くの来場者を期待いたしましたが、

１０時近くになっても相談者は数名？少し期待はずれです！

天気が良いので皆さん出かけしてしまったのかな？少し手持無沙汰・・・

それが１０時を過ぎるといっぺんに来場者が増え！対応に追われました。

建物図面を持参し熱心に相談される方々に対し、我々も真意な応対を心

がけ、迅速に的確にアドバイスを致しました。

  



  
展示ロビーコナーにも多くの皆様が訪れ、耐震模型や掲示物の見学者も

増え、パンフレット等を持ち帰る方々も多く来場いたしました。

家具転倒の模型を熱心見入る方々・・家具につぶされる人形にびっくり

されたお子様も、地震の怖さを感じてもらえたかな？



お昼近くには、相談・来場者がピーク状態！

テーブルに空きがなく、相談の受付をしばらく待っていただく方も多く

なりうれしい悲鳴です！住まいの耐震相談からリホーム相談まで、相談

の内容は千差万別であり、その対応に追われます。

来場者の方々は皆熱心に質問されます。説明する我々も真剣です！

今年は、悪質なリホーム等工事の相談者や隣地境界問題・違反建築物の

問題等、普段からお悩みになっている建築相談で訪れる方が耐震相談者

より多かったのが印象的でした。

「家に関する悩みをどこに聞いてもらえばよいのか困っていた！こんな

ことがあるのですよ、どうしたらよいでしょう？」と訴える相談者の方々

竹ノ谷支部長の説明する言葉に､真剣に耳を傾ける相談者の方



  
午後になっても相談者は途切れません！相談者は真剣であり相談時間も

長くなりがちでありますが、ひとつひとつ丁寧に応対し、相談者の悩み

解決の手助けに努めます。

   



本年度の相談会は､昨年と同様に各々の相談内容の中身は大変濃く、かつ

相談者の方々も熱心に相談されている方が多く、相談者の方々は途切れ

ることがなかったです｡今年の相談内容で特徴的な事柄は､耐震相談に比

べ建築相談会(クレーム相談等)が多かった事です｡

相談会後の反省会でも皆で話題になりましたが､不景気な世の中で相談

内容も何か重苦しい相談が多く､住民の皆様が困っている状況を鑑み､更

なる我々建築士の仕事と（社）埼玉県建築士事務所協会川口支部活動を

広くアピールしていくべきと語り合いました｡

、

『キュポラ』から眺めは素晴しいですね！

市民の皆様が多く集る所で、今年も住宅相談を開催できましたことに

より、多くの方々に、居心地の良い空間を創造するお手伝いができ、快

適で安全な家づくりの啓発活動をさらに盛り上げることができました。

新しく生まれ変わりつつある川口市の中で､今後も住民の皆様のお住ま

いの住環境改善と景観街並みを良くしていく活動を今後ともおこなって

いきたいと心に期した一日でした｡

第１６回【快適で安全な家づくり相談会】報告！

まちづくり委員長 髙杉 雄一




